

町長就任のあいさつ

柴崎 勉



笑顔あふれる皆野町へ

重点施策

- 町民と手を取り合った町づくり
- 地元企業・商業・飲食店の発展サポート、
起業家育成
- 情報発信力強化
- 結婚・出産・子育て支援と福祉の充実
- 未来を担う人を育てる教育施策の充実
- 災害・感染症対策の強化、危機管理体制の確立
- 公共交通の見直し
- 花のある町づくり、美の山を唯一無二の桜の名所に
- 心と体の健康づくり推進
- 文化・芸術の町づくり

町民の皆様 新町長の柴崎勉でございます。

四月一十三日から、第五代目の町長として町政をお預かりすることになりました。その責任の重大さを痛感し、身の引き締まる思いでござります。石木戸前町長様には長年に亘り、町政を担っていただき改めて感謝申し上げます。

皆野町は、本年四月一日に総務省

から「過疎地域」に指定されました。「過疎地域」とは人口減少や高齢化などにより、他の地域に比べ地域社会における活力が低下している地域のことです。

皆野町は豊かな自然と景観、美しい花、おいしい野菜や果物、経済を支えてきた産業・企業、地域を支えてきたお店や飲食店、これまで育まれてきた歴史、伝統芸能や文化、そして、温かい心のつながりのある素晴らしい町です。

私は皆野町の素晴らしいところを大切に受け継ぎ、次世代の子供達にしっかりと伝えていけるよう努力して参ります。

あらゆる世代の方々が安心・安全に暮らせる町。若い人達が定住でき、楽しく、元気に暮らせる町。笑顔あふれる町、誇りを持てる町づくりを行います。

町民の皆様には是非、お気軽に声をお寄せ下さい。皆様の声をしっかりと聞きながら、町民の皆様と手を取り合った町づくりを行います。町の職員一同と町民の皆様が一体となって、笑顔あふれる皆野町をつくって参ります。
どうぞ皆様、よろしくお願ひいたします。

